



“Se ganó con prórroga de 90 días”

● La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que “México ganó” con la prórroga de 90 días que dio Estados Unidos para negociar la imposición de aranceles de 30%.

“No hemos cedido en nada que tenga que ver con nuestros principios. El trabajo que hemos estado haciendo todo el equipo, en la relación con el gobierno de EU, nos permite decir que somos de los países menos afectados”, indicó ayer y aseguró que todavía no habla de la revisión del T-MEC con Donald Trump. ● Salvador Corona y Eduardo Dina